

reçu du



CASE POSTALE 6128
MONTREAL
le 8 juillet 1968.

Monsieur Jean-Pierre Verjus
Laboratoire de calcul
Université de Grenoble
B.P. 7, Saint-Martin d'Hères (Isère)
Grenoble, FRANCE

Cher monsieur Verjus,

J'ai le plaisir de vous informer que le Service du personnel enseignant de l'Université de Montréal me confirmait, ces jours derniers, votre nomination au Département d'informatique à compter du 1er septembre. Nous anticipons, il va sans dire, votre venue au sein de notre corps professoral.

Je ne suis pas encore en mesure, malheureusement, de vous préciser votre charge d'enseignement pour la prochaine année. Nous travaillons présentement à la répartition des cours à donner en fonction des inscriptions complétées. A mon retour de vacances, début août, je compte pouvoir vous fournir les renseignements que vous attendez.

Permettez-moi de vous indiquer, cependant, que l'année académique 1968-69 débutera, à l'Université, le 4 septembre. J'ose espérer que vous pourrez être au Département le ou vers le 1er septembre, de façon à ce que nous puissions mettre au point les derniers arrangements avant le début même des cours.

Si vous le désirez, mademoiselle Roy pourra faire des réservations d'hôtel pour vous voire même vous retenir un petit appartement, pourvu que vous lui indiquiez vos préférences et votre date d'arrivée.

Veuillez agréer, cher monsieur Verjus, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Jacques St-Pierre
Jacques St-Pierre, directeur
Département d'informatique

JSP/mt